海松開誠館SDGs部

高校生ボランティア・アワード2024

SDGsで社会貢献

浜松関誠館 SDGs 部は、昨年の活動に続き、市内のフェアトレードショップ「豆乃木」さんとのコラボレーションで

オリジナルコーヒー 「KSKブレンド」を作成しました。

作成に至った経緯は、以前フェアトレードマーケットにボランティアで参加した際に浜松市のが"フェアトレードタウン"ということを知りました。しかし、このことを知り認知している人は少ない為、何かできることはないかと考えた時に、「コーヒーを作ってみるのは?」という意見をいただき、行動に移したことです。

このコーヒーはメキシコの生産者と公正な価格で取引されている フェアトレードコーヒーになっています。

私たち生徒がデザインしたパッケージに包まれた独自ブレンドのドリップコーヒーは、文化祭やフェアトレードマーケットなどのイベントで販売し、多くの人々に広めています。





寄付型のマラウイコーヒーも新たに販売開始しました。

販売に至った経緯は、私たちの活動を見てくださり、興味を示してくれた WARM HEARTS COFFEE 様がInstagramで連絡を下さり、私たちも新しい フェアトレードコーヒー以外の寄付型のコーヒー知る良い機会にもなると 思ったことです。

WARM HEARTS COFFEE 様とのコラボレーションにより誕生したこのコーヒーは、アフリカ大陸にあるマラウイという国の豆を使用し、中挽きのレギュラーローストで仕上げられたコーヒーです。

このコーヒーの売り上げは、マラウイに住む子どもたちの学校給食代として 寄付され、現地の子どもたちの支援につながります。

毎年の文化祭では、フェアトレード商品の販売を行い、来場者にフェアトレードの重要性を伝えています。コーヒーの他にも、ドライフルーツ、フェアトレードチョコレート、ビーズアクセサリー、山羊革製品など、様々な商品を適正な価格で販売し、多くの方にフェアトレードを体験してもらえるようにしています。



今後の目標

浜松開誠館のフェアトレードコーヒーが県内でのみ販売されている 現状を変え、県外にも広めていくことを目指していくことです。 そして、多くの方にフェアトレードを知ってもらい 興味を示していただきたいです!

ここからさらに"プラスチックは悪ではない"という思いをこの活動を通して広めていき、県外へも進出したり、小中学校で行なっている主張授業の際にも紹介をし、若い世代にも伝えていったり、他の商品開発などにも積極的に取り組んでいきたいです!





2023年6月より私たちは イナギポリテックさん、市議会議員の方と銀行と協力し

商品開発を行いました。

商品開発・販売に至った経緯は、私たちの気候マーチがきっかけで 発足した若者会議での海岸清掃や市内の瀬で行われるボランティア に参加した際に海ゴミの量に驚きました。

そして、プラスチック製品を扱うイナギポリテックさんのお話を聞く機会があり、そこで

"全てのプラスチックが悪でないことを知って欲しい"

という強い思いを聞き、自分たちにできることを考え、まず何をするのかを話し合いしたことです。





話し合いの中ではまず、「製品化プレゼンテーション大会」を行うことが決まり、そこでは様々な案を出し合いました。その中から、植木鉢に決定し、作成しました。この植木鉢は私たちの学校で

回収しているペットボトルキャップを使い 企業さんに金型を作っていただいて作成しました。 **これらはアップサイクルや障害者施設等での**

雇用創出につながっています。

2024年4月下旬にアースデイあさはたというイベントで初めてお披露目をしました。見てくださった方々は多くの興味、関心を示してくださいました。今後は6月2日に実施される国際花博で2004年から続いている「浜名湖花博2024」でこの鉢植えを展示したり、文化祭で販売を行ったりしてより多くの人に知ってもらいたいと思っています。







部員数:36人

活動年数:5年

Facebook, Instagramあります!

相互フォロー大歓迎です!





KSK.0920